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ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09,00-10,00 

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 10,00 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA    
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 10,00 11,30   

Ficarra                    Elio 

 

A / / 10,10 11,30   

Amella                   Concetta P / / 10,00 11,20   

Giaconia         Massimiliano 

 

P 09,00 09,00 10,20 11,00   

Meli                       Caterina           

 

P / / 10,10 11,10   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 8 del mese di ottobre, la Commissione si è riunita presso la propria sede sita 

in via G. Bonanno n. 51  giusta convocazione  prot. n. 597/19 del 26/09/2019 Alle ore 09,00 è 

presente solo il consigliere Giaconia pertanto si rinvia di un’ora. Alle ore 10,00 oltre al 

presidente Caracausi  è presente il consigliere Amella.  Il Presidente assistito dalla segretaria 

supplente Angela Scafidi constatata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

All’Odg. 1) Incontri  con i dirigenti degli uffici di riferimento; 2)Lettura e approvazione verbali 

precedenti; 3)Varie ed eventuali.  In data odierna, in ordine al primo punto, è stato convocato il 

Comandante della P.M. che ha delegato il comm. Luparelli che si accompagna al comm. Gambino.  

Il Presidente  introduce l’argomento in trattazione, ossia la mancata manutenzione delle strade che 

provocano la creazione di  buche ricordando che spesso la relativa segnaletica è per lo più 

fatiscente o molto precaria ed anche i   tempi di intervento per la risoluzione dei disagi stradali 

sono molto lunghi, si parla di circa 6 mesi,  prima che il settore compente  intervenga dopo la 

segnalazione da parte dei vigili urbani. Inoltre, chiede delucidazioni sugli incidenti che causano 

danni alle  strutture pubbliche . Alle 10,10 entrano i consiglieri Meli e Ficarra.  Il Comm. 

Luparelli risponde al Presidente che trattasi di un problema atavico.  In riscontro agli incidenti 

sulle strutture pubbliche riferisce che questi vengono rilevati dall’infortunistica, che è l’unico 

rifermento per il vigile urbano che  inoltra la segnalazione. Il comm. Gambino comunica che 

l’infortunistica trasmette il tutto a livello sanzionatorio all’avvocatura e al settore manutenzione del 

Comune.  Il Presidente si riserva di contattare l’avvocatura per approfondire tale aspetto. Il comm. 

Luparelli, in merito alle buche, riferisce che le maggiori problematiche sono causate dai lavori 

manutentivi delle Società partecipate, piuttosto che di ditte private appaltatrici. L’AMAP crea  

circa il 90% dei casi di dissesto. Alle ore 10,20 entra il cons. Giaconia. Il Comm continua il 

proprio intervento specificando che alla fine dell’espletamento dei lavori le ditte appaltatrici o 

subappaltatrici devono rimuovere  i depositi del materiale, così come previsto dall’art. 21 del 

Codice stradale, ma quando ciò non accade i Vigili sanzionano i soggetti che hanno evaso la norma 

vigente. Ricorda, altresì, che i commissari che redigono la segnalazione non hanno un ruolo 
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tecnico e  spesso gli uffici tecnici comunali  non sono rintracciabili, per cui mancando una 

relazione tecnica ad hoc, andando in giudizio,  le segnalazioni  rischiano di diventare vane e non 

perseguibili legalmente. Il Presidente chiede se una volta fatta la segnalazione agli Uffici 

competenti, nelle more che la squadra intervenga per la risoluzione del caso, i Vigili si recano in 

loco per poi eventualmente sollecitare e se dovesse passare  ulteriore tempo ed ancora la squadra 

non è intervenuta come si determinano. In merito al secondo quesito i vigili non possono 

sanzionare direttamente, possono solo segnalare quanto accaduto  all’ufficio Comunale di 

Controllo sulle partecipate, che è deputato a multare, così come previsto dal  Contratto di Servizio. 

Interviene il  cons. Giaconia, il quale pensa che necessiti, nelle more dell’approvazione del nuovo 

contratto di servizio della Rap, a cui verrà tolto il servizio della manutenzione strada, convocare in 

Commissione l’Assessore Prestigiacomo, la P.M. , ele società partecipate che si occupano di sotto 

servizi ( AMAP RAP e AMG).  Il Presidente comunica alcune sue perplessità in merito all’iter sul 

pronto intervento in caso di segnalazione di buche. Il comm. Gambino comunica che ricevuta la 

segnalazione, i Vigili  rimangono sul sito della segnalazione finché la Rap non installa il cartello di 

pericolo. Il cons Giaconia, riferisce che la Rap interviene con l’asfalto a freddo, che comunque va 

considerato un intervento provvisorio considerata la consistenza del suddetto materiale e la sua 

durata nel tempo. Il problema è che manca  una organizzazione adeguata che coordini i  lavori da 

espletare a seguito di segnalazione, lamenta, quindi, l’assenza di  una task force che coordini, 

organo che prima c’era oggi non più contemplato. Il Presidente chiede informazioni sui lavori della  

Open Fiber, con particolare riferimento a eventuali  radici di alberi tagliate fortuitamente dalla 

sopracitata ditta.  

Il Comm. Luparelli riferisce che Open Fiber sta definendo i propri interventi per la Città, il 

problema di base è che il tipo di cemento, di colore rosso, utilizzato per la definizione dei lavori 

effettuati non è perfettamente adeguato. In merito alle radici, il Nucleo della P.M.  non ha ricevuto 

alcuna segnalazione in tal senso. Il Presidente ringrazia i convenuti e li congeda. Alle ore 11,00 

esce il cons. Giaconia. Si passa al secondo punto punto all’odg e si da lettura di giorno 7 ottobre 

u.s. , che viene approvato dall’unanimità dei presenti. Alle ore 11,10 esce il cons. Meli ed alle ore 

11,20 il cons. Amella. Il Presidente nel prendere nuovamente la parola  ricorda gli incontri preisti 

in Commissione nei prossimi giorni ed alle ore 11,30 chiude la seduta.  

ORARIO FINE SEDUTA 11,30 

La segretaria  supplente                                                                           Il  Presidente 

Angela Scafidi               Paolo Caracausi 
   

                                                                                                                                                       

 

           

                                                                                                         


